

現場で働く男の苦悩をつづる

ブラック企業って何だろっ？

以前に眼の病気にかかり精神状態が不安定になり転職をくりかえし、待遇がどんどん悪くなる中でやっと見つけた企業でした。

しかし4年経って、ここはブラック企業ではないか？と思うようになりました。

ワンマンオーナーの言いなりにあれやこれやと言われ、やらされ、拳げ句に残ったスキルは何も無い。

給料も上がることもなく、残業こそ減ったものの、精神的に受けるストレスは甚大で私自身は鬱を煩っている状態。

残業代はないけど、そこそこの残業（過酷ではない）で休みも週休2日ある。一般にいうブラック企業か？と言われると難しいのかもしれないが、私にとってはブラック企業と言える。病気になってしまったわけだし。

ただ、周りから「さっさとそんな会社、辞めたらええ」と言われるのだが、なんだかんだとぬるま湯に居てしまったため、今更ながらスキルがない。これは自分でも自覚している。少なからずデザイナーとしてのスキルは他の若い子達の方がよっぽど良いものを作っていると思う。

ここがネックになってしまう。

辞めたいし、周りから言われても決断が出来ないのだ。妻一人、子一人をかかえる人として簡単に決断できない。妻にも「こんな状態（病気）になってしまったらもう続けなくていいよ」とまで言われてもだ。この辺りの決めきれないところはまさに鬱によるものであろうが、決められないものは仕方がない。

でも改めて今の会社は自分にとってはブラック企業だが、実際、冷静に捉えるとどうなのだろうと思う。

すでに数年前に幹部社員が一気に辞めてしまって、骨組みがガタガタになり、オーナー社長の独壇場になって毎日言うことがブレたおして言われ放題。こういうオーナーが社長の企業ではよくある風景だが、常軌を逸しているとは思う。

今までは、あまりオーナー社長と絡むことがなかったので、居続けてしまったが、最近絡むことが急に増えてうんざりする事になり、鬱になった。

本当は、もうヤバい会社だというのは分かっていたのだが、目を背けてきてそして上手く逃げる事が出来ていただけなのだ気付く。

でも、もう逃げられなくなって、本当にどうしようか毎日憂鬱な日々を過ごしている。

ブラック企業って、待遇とか、苛酷な労働とかバラバラな事ではなく、人が人でいられなくしてしまう会社のことなのではないか？ネットや本とかで色々書いてあるが、私は今そう感じている。